

## ÉDITO



Chers Bruaysiens, chères Bruaysiennes,

La rentrée scolaire est désormais derrière nous et nous espérons qu'elle s'est déroulée dans les meilleures conditions pour toutes les familles Bruaysiennes. Nos élus et agents municipaux sont mobilisés pour garantir, comme chaque année, un service de qualité à l'ensemble des élèves de nos écoles. Nous adressons à nos jeunes Bruaysiens tous nos vœux de réussite pour cette nouvelle année scolaire.

En juillet, la commune a été contactée par le Conseiller aux Décideurs Locaux des Finances Publiques, afin de dresser un état des finances communales. Dans son rapport il souligne :

« La situation de la commune de Bruay-sur-l'Escaut est saine. La remarquable maitrise des dépenses de fonctionnement en 2023 a permis de dégager une capacité d'autofinancement brute supérieure à la valeur moyenne de la strate départementale en dépit de ressources de fonctionnement bien plus faibles. Le maintien d'une capacité d'autofinancement brute supérieure à 2 millions doit demeurer un objectif pour la ville. »

Cela démontre l'importance d'une gestion rigoureuse des finances communales. En 2023, nos dépenses se sont élevées à 153 € par habitant (contre 133 €/hab pour la moyenne des communes), et nos investissements ont atteint 468 €/hab (contre 333 €/hab dans la même strate). Certains estiment que les événements festifs ne sont pas suffisants. Cela reste leur point de vue. Un simple coup d'œil à ce journal municipal ou à nos réseaux sociaux permet de constater la diversité des manifestations organisées tout au long de l'année, et ce numéro de « La Vie Bruaysienne » en est d'ailleurs un excellent exemple.

Depuis 10 ans, grâce à une gestion prudente et des économies judicieuses, nous avons pu investir plus de 2 millions d'euros chaque année dans nos écoles, nos services publics, nos voiries et la sécurité, plutôt que de multiplier des événements éphémères.

Il reste encore de nombreux projets à mener à bien dans la commune, notamment en ce qui concerne nos routes et nos réseaux.

Ces réalisations ne seront possibles que si nous continuons à maintenir une rigueur budgétaire sans faille.

Si certains conseillers, souvent critiques mais peu présents en conseil municipal, participaient davantage, ils comprendraient sans doute mieux les priorités communales.

Je vous donne rendez-vous dans notre prochain journal, début novembre, où nous commencerons à évoquer les festivités de fin d'année.

Sylvia DUHAMEL



En juin, belle activité de fin d'année au Centre-Multi-Accueil : la crèche a accueilli une ferme pédagogique dans ses murs pour le plus grand plaisir des enfants.



La fête de la musique 2024 a eu lieu à la salle Jean Macé en raison de la météo. La soirée a débuté avec la Batucada de l'Espace Musical, qui a créé une ambiance énergique et festive. Le groupe Juste Party a ensuite enchanté le public avec des reprises des grands classiques des années 80, 90 jusqu'à nos jours, faisant danser petits et grands. L'atelier.48 et le LALP ont aussi participé à la fête en proposant des activités ludiques pour les enfants, en assurant la buvette et la petite restauration.



#### La Vie Bruaysienne est éditée

par le Service Communication de la Mairie de Bruay-sur-l'Escaut

Place des Farineau - 59860 Bruay-sur-l'Escaut Tél.: 03 27 28 47 60

#### Éditeur responsable :

Mairie de Bruay-sur-l'Escaut

Impression: Imprimerie Gantier Tirage: 5250 exemplaires





Retrouvez également votre magazine sur www.bruaysurescaut.fr

#### Hôtel de ville

Tél.: 03 27 28 47 60

www.bruaysurescaut.fr/contact

Jours et horaires d'ouverture au public Lundi au vendredi: 08h30-12h00 /

13h30-17h30

Permanence du Maire et de ses Adjoints

Sur rendez-vous- 03 27 28 47 60

#### Cimetière

Du 1er avril au 1er novembre : de 8h à 19h

Du 2 novembre au 31 mars:

de 9h à 17h

Collecte des ordures ménagères tous les jeudis.

Collecte des déchets verts : Vendredi 27 septembre, Vendredi 11 et 25 octobre. Vendredi 08 novembre

#### **Encombrants**

La collecte des encombrants a lieu sur rendez-vous, appelez le : 03 27 45 89 42 (Maillon C2Ri)



Comme il en est de tradition, le service personnes âgées du Pôle Social a mis à l'honneur les mamans de plus de 65 ans à l'occasion de la fête des mères. A cette occasion, la municipalité a remis un présent à toutes les inscrites.



Nous n'avons pas été gâtés par le temps ce 18 juin dernier, pour la commémoration de l'anniversaire de l'appel du Général de Gaulle, à Londres en 1940. Aux côtés des anciens combattants, les élus ont rendu hommage aux résistants et autres victimes de la Seconde Guerre Mondiale.

#### **OLYMPIADES 2024**



À la veille des Jeux Olympiques de Paris 2024, le complexe sportif Jean-Philippe Gatien s'est transformé en véritable arène olympique pour les plus jeunes sportifs de notre ville. 140 élèves de CP, issus de nos quatre écoles élémentaires, ont participé à une journée d'olympiades inoubliable, organisée par les services municipaux avec le concours de l'éducation nationale.



Dès le matin, les jeunes athlètes, vêtus de t-shirts aux couleurs de leur école, ont vécu une cérémonie d'ouverture digne des grands événements sportifs. Les enfants étaient fiers de défiler avec leur équipe et leur drapeau, avec l'esprit fédérateur des Jeux Olympiques. Aussi, comme les grands, ils ont réalisé quelques petites saynètes artistiques pour leurs camarades.



La journée a débuté par le discours d'ouverture de Mme le Maire, qui a officiellement lancé ces olympiades, rappelant aux jeunes l'importance des valeurs véhiculées par le sport : « Le respect, l'entraide et la persévérance ».



Quelques petits athlètes sont montés à la tribune pour prononcer leur discours olympique préparé avec les enseignants. Ils ont exprimé leur enthousiasme de participer à cette journée, insistant sur l'esprit collectif et solidaire de ces jeux.



Avant d'entamer les épreuves, le drapeau olympique, décoré en classe par les enfants eux-mêmes, a été présenté. Celuici a flotté toute la journée devant la façade du Complexe JP Gatien.



Un des temps forts de la journée a été le rassemblement de tous les enfants sur la pelouse synthétique pour créer, ensemble, l'immense symbole représentant les cinq anneaux olympiques. Chacun portait un t-shirt coloré correspondant à l'un des anneaux : bleu, jaune, noir, vert ou rouge.



Tout au long de la journée, les élèves ont eu l'opportunité de s'essayer à une multitude de disciplines. Du classique saut en longueur aux épreuves plus originales comme le lancer de vortex ou encore le relais, chaque activité a permis aux enfants de développer leurs aptitudes physiques tout en renforçant l'esprit d'équipe.



Le parcours à l'aveugle en binôme était également l'une des épreuves inclusives qui a permis aux jeunes participants de découvrir les défis et les réussites du handisport. Cette épreuve a non seulement permis une sensibilisation à la diversité et à l'inclusion, mais a aussi montré que l'effort collectif peut surmonter bien des obstacles.



Au-delà de la performance physique, cette journée était une occasion d'inculquer aux enfants les valeurs essentielles du sport : fair-play, dépassement de soi et goût de l'effort. Chaque épreuve était l'opportunité pour les élèves d'apprendre à repousser ses limites, à encourager leurs camarades et à fêter des victoires, grandes ou petites, dans un esprit d'entraide.



Le lancer d'objets en position assise, une autre épreuve handisport dispensée pour ces jeunes : une manière de se mettre dans la peau des athlètes paralympiques et de se rendre compte de leurs difficultés.





La journée s'est achevée, avec les parents cette fois, par une cérémonie de clôture, où les participants ont reçu des mains de Madame le Maire et des élus une médaille en souvenir de cette belle expérience. Pour ces jeunes sportifs, ces olympiades les ont plongés dans l'esprit des Jeux Olympiques et paralympiques. Un événement majeur pour nos écoliers, une belle réussite qui leur a permis de mettre en lumière les bienfaits du sport dès le plus jeune âge.



Le 5 juillet dernier, notre ville a vibré au rythme des festivités de la fête nationale, célébrées avec un peu d'avance pour permettre à un maximum de personnes de profiter du spectacle. Alors que l'été est marqué par une multitude de concerts, notre soirée a su se démarquer en attirant près de 2500 personnes, venues partager un moment de musique et de convivialité.



Les festivités ont débuté en beauté avec la prestation de Sloane, la plus bruaysienne des artistes des années 80. Acclamée par la foule, elle a interprété ses plus grands succès, dont l'incontournable « Besoin de rien, envie de toi », qu'elle avait chanté en duo avec Peter. Son énergie communicative a rapidement donné le ton à cette soirée.









Le relais a ensuite été pris par Allan Théo, qui a chauffé le public avec une série de reprises des plus grands hits latinos et des années 80. Grâce à son interprétation dynamique et enjouée, il a plongé le public dans une ambiance festive et chaleureuse, transportant les spectateurs dans un voyage musical à travers les décennies. La première partie s'est terminée avec la performance de Boris. Avec ses rythmes entraînants, il a su faire danser la foule, confirmant une fois de plus son statut d'incontournable des années disco.



Mais la soirée ne faisait que commencer. L'attente grandissait pour l'artiste à l'affiche: La Petite Culotte. Connu pour son tube « La Goffa Lolita », il a littéralement enflammé la scène bruaysienne. Sa performance solo a captivé l'attention du public, qui n'a cessé de l'applaudir tout au long de son spectacle.



Avant le feu d'artifice tiré du stade René Minel, les vedettes sont remontées sur scène, accompagnées de quelques membres du public, pour un final endiablé, point d'orgue de ces festivités 2024.



Malgré l'alerte vigilance aux orages, la séance de cinéma en plein air du 26 juillet a bien eu lieu, mais à la salle polyvalente. Environ 300 personnes se sont rassemblées dans une ambiance conviviale, où des transats avaient été installés. « Super Mario Bros, le film », élu par les habitants via un vote sur le groupe Facebook de la ville, a ravi le public. Merci au LALP pour la tenue de la buvette et la petite restauration, dont les bénéfices financeront une partie de ses activités.



Les parents se sont réunis derrière l'hôtel de ville pour assister à un flash mob, organisé par les enfants des Accueils de Loisirs. Après quelques semaines de répétitions, les jeunes ont exécuté une chorégraphie dynamique, pleine de couleurs et de sourires. Cet événement festif a marqué la fin de leurs activités estivales, leur laissant des souvenirs précieux de leur été aux ACM.











Cet été, Bruay-sur-l'Escaut a vibré au rythme des animations proposées dans le cadre du festival « Nos Quartiers d'été », mis en place par le Service Politique de la ville, en partenariat avec l'atelier.48 et la médiathèque. Les habitants ont pu profiter d'une multitude d'activités et de spectacles, transformant chaque après-midi en un moment de partage et de convivialité. Les échasses urbaines ont ouvert le bal avec des démonstrations impressionnantes, suivies par un Show VTT. L'événement « T'es Cap le Handicap » a proposé des activités inclusives et ludiques. Le point d'orgue de ce festival a été la grande fête de quartier au parc des Palombes.



Du 19 au 23 août, l'Espace Musical a accueilli plus de vingt Bruaysiens pour un stage encadré par nos professeurs. Les participants ont perfectionné leurs compétences musicales à travers des ateliers de percussions africaines, favorisant échanges et création collective.



La médiathèque a accueilli sa troisième brocante culturelle « De Bric et de Broc », réunissant plus d'une centaine de personnes. Sous un beau soleil, les visiteurs ont déniché livres, CD, et autres trésors culturels.



Une cérémonie s'est tenue au mémorial de l'allée des marronniers pour commémorer le 80ème anniversaire de la libération du hameau de Thiers en 1944. Habitants, élus, anciens combattants ont déposé des gerbes pour rendre hommage aux victimes.

#### Des travaux estivaux au service de la ville

Cet été encore, les services techniques municipaux se sont attelés à l'entretien et à la modernisation des infrastructures de la ville.

Dans un contexte où l'écologie, la maîtrise des dépenses énergétiques et la réduction des coûts d'exploitation sont devenus des priorités, les élus veulent maintenir les bâtiments communaux en bon état, et plus particulièrement nos écoles.

Ces travaux estivaux permettent ainsi d'offrir un cadre de vie agréable et sûr.





## QUALITÉ DE VIE



Les systèmes d'éclairages ont également été remplacés (ici à l'école Brassens), les néons ayant laissé place à de nouveaux pavés LED, réduisant la consommation énergétique de plus de 70%. Notons aussi que les détecteurs de fumée ont été revérifiés.



A l'école Brassens, afin de réduire les pertes de chaleurs, une verrière en polycarbonate a été installée, permettant une meilleure isolation (suppression du pont thermique) tout en garantissant la luminosité, un meilleur contrôle de la température et le confort acoustique des lieux.



Les peintures routières ont été effectuées pour maintenir un niveau sécurité optimal aux abords des écoles.



Les salles de classe (ici à l'école Zola), y compris les armoires, ont fait l'objet d'une remise en peinture pour le confort des élèves et les portes ont été dotées de barres anti-paniques.







#### Une première phase terminée

Les travaux de l'école Paul Langevin avancent à grand pas, et les élèves ont pu reprendre le chemin de l'école dès la rentrée, grâce à l'achèvement de la première phase des travaux. Cette étape a consisté en la réfection de la toiture ainsi que l'ensemble des classes situées dans l'aile sud.

Trois nouvelles classes ont également vu le jour dans l'extension innovante de l'autre côté du couloir central, qui a été entièrement modernisée. Cette extension se distingue par l'utilisation de matériaux biosourcés, notamment des structures en bois et une isolation composée de laine et de paille compressée, permettant la conception d'un bâtiment presque passif. À l'extérieur, les finitions du préau sont en cours. Une seconde phase de travaux a déjà débuté dans l'aile opposée. Elle prévoit notamment la création d'une nouvelle salle de motricité.





## L'église Sainte-Pharaïlde a enfin retrouvé sa splendeur d'antan

Après trois années de réhabilitation intensive, la municipalité a officiellement signé la fin des travaux extérieurs de l'édifice, entamés en avril 2021.

Sous la houlette de François Bisman, architecte du patrimoine, et grâce au travail exemplaire des entreprises engagées, l'église a retrouvé sa splendeur d'antan. Le nettoyage intérieur a été effectué avec l'aide des services techniques et de jeunes volontaires du service 16-25 ans dans le cadre d'un chantier éducatif. De plus, la statue de la Sainte patronne a été restaurée personnellement par Patrick Druesne, Adjoint aux travaux (réparation et peinture).

La rénovation intérieure est prévue dans deux ans, après le séchage naturel des murs. La réouverture pour les cérémonies est attendue dans les prochaines semaines.





#### Bruay passe à l'énergie solaire

L'école Léo Lagrange, située en plein centre de la commune, vient de profiter de la pose de panneaux solaires en intégration pour rénover entièrement sa toiture. Ce projet ambitieux a permis de poser 180 panneaux solaires (400 m²) sur plus de 600 m² de toiture. L'école produit aujourd'hui plus de 73 000 kW/h d'énergie électrique, ce qui lui permet d'être autonome (Notons ici qu'un foyer moyen consomme environ 5 000 kW/h par an). La production permettra à terme et en fonction des conditions météo, d'alimenter en partie les bâtiments publics du centre-ville. L'investissement a été conséquent mais judicieux au vu de cette période d'instabilité financière et de la volatilité des prix de l'énergie. Cependant, les subventions de Valenciennes Métropole obtenues par nos services ont permis de rendre ce projet viable, dans l'optique d'une école plus verte et respectueuse de l'environnement.

Pour parfaire ces travaux de rénovation, le préau, le haut-vent qui longe toute la façade de l'école, devenu vétuste avec le temps, les gouttières ont également fait l'objet d'une rénovation complète.

### **AGENDA**







#### Pour la Semaine Bleue :

#### un programme riche en animations

La Semaine Bleue, dédiée aux seniors, se tiendra cette année du 30 septembre au 4 octobre. Ce rendez-vous national, placé sous le signe de la solidarité et du partage, est l'occasion pour la ville d'organiser diverses activités conviviales à destination de nos aînés :

Lundi 30 septembre : Ouverture officielle de la Semaine Bleue avec l'exposition « Un oeil dans le rétro » à la salle des mariages, de 14h30 à 17h30. Pour l'occasion, la compagnie La Belle Histoire vous présentera un spectacle de théâtre d'improvisation.

Mardi 1er octobre : Initiation au Ki Gong\* à la salle polyvalente haut de 10h00 à 12h00.

Mercredi 2 octobre: De 14h00 à 17h00, l'atelier.48 vous proposera un après-midi jeux de société à la salle polyvalente.

Jeudi 3 octobre : Venez essayer l'hypnothérapie\* en haut de la salle polyvalente, de 10h00 à 12h00. Et à partir de 15h00, la salle polyvalente bas vous accueillera pour le thé dansant.

Vendredi 4 octobre : Le matin, de 10h00 à 12h00, vous êtes conviés à participer à la Marche Bleue qui démarrera à la maison de retraite Le Halage, rue du Dr Shultz. L'après-midi, venez passer du bon temps au karaoké\* organisé à la salle polyvalente haut de 15h00 à

Activité sur inscriptions





#### « Un Œil dans le Rétro »

Salle des mariages (aux horaires d'ouverture, sauf le 30/09, ouvert l'après-midi et le 04/10,

Médiathèque (aux horaires d'ouverture)

Salle Goguillon (14h00-17h00)

Atelier.48 (aux horaires d'ouverture)

#### **VOS RENDEZ-VOUS** À VENIR

#### MARCHÉ DE NOËL

Vous souhaitez participer au marché de Noël qui aura lieu les 14 et 15 décembre prochain sur la place des Farineau et salle polyvalente? Il est encore possible de vous inscrire et de réserver un chalet ou un stand.

Contactez le Service Festivités au 03 27 28 47 60 ou par mail, festivites@bruaysurescaut.fr

#### Marché animé à Thiers

06/10/2024

de 10h30 à 12h, place Henri Durre Exposition de mobylettes Association «Les Mobylettes du Valenciennois»

Spectacle de marionnettes Les citrouilles de Mamie Biscotte

organisé par le Pôle Culture 30/10/2024- à partir de 17h00 Salle polyvalente bas Tél.: 03 27 47 06 32

(Uniquement sur inscriptions)

#### **Conseil Municipal**

07/11/2024

18h00, à la salle Delannoy

Tél.: 03 27 28 47 60

#### **VOTRE PROCHAIN DON DU SANG**

Mercredi 13 novembre de 13h30 à 18h00 Salle polyvalente

#### Vos programmes

culturels ici:





Le week-end des 12 et 13 octobre, Bruay-sur-l'Escaut accueillera un grand salon de la BD à la salle polyvalente, de 10h00 à 18h00. Organisé en collaboration avec Marco Sagheddu, auteur et président de l'association ValBD, cet événement rassemblera une quinzaine d'auteurs, de France et de Belgique, tous issus du milieu des comics. Une dizaine d'autres exposants (libraires, collectionneurs, caricaturistes, etc.) seront également présents.

L'Atelier.48 proposera un atelier BD pour les enfants, et la médiathèque animera des activités autour du thème. Ce salon, cofinancé par la ville et ValBD, vise à promouvoir la BD et à faciliter les échanges entre auteurs et lecteurs. Grâce à la notoriété de Marco Sagheddu, suivi par près de 5 000 fans sur les réseaux sociaux, cet événement promet d'être un moment fort pour tous les passionnés de BD.



#### Portes ouvertes des associations du complexe

#### Jean-Philippe Gatien

Dans le cadre de l'inauguration du complexe Jean-Philippe Gatien récemment réhabilité, les associations vous attendent le samedi 28 septembre de 14h00 à 17h30 au 53, rue Hoche.

Venez découvrir ce nouvel espace sportif lors des portes ouvertes organisées par la municipalité, où vous pourrez rencontrer les associations locales (sports de combats, gymnastique, danse, football, pétanque, billard...) ainsi que plusieurs partenaires, dont les pompiers et l'UNSS du collège Jean Macé.

Un après-midi convivial et dynamique vous attend.



#### Marco SAGHEDDU, Bruaysien et auteur de BD...

Marco Sagheddu, 50 ans, est un Bruaysien passionné de bande dessinée, à la fois auteur et informaticien. Depuis 35 ans, il évolue dans le monde de la BD, tout en menant une carrière en informatique, domaine dans lequel il est actif depuis 21 ans. Diplômé d'un BTS Communication des entreprises, Marco a suivi des cours d'histoire de l'art aux Beaux-Arts de Cambrai avant de se réorienter vers l'informatique. Le dessin a toujours fait partie de sa vie. C'est en réalisant sa première affiche pour un salon qu'il a l'idée de fonder l'association ValBD (qu'il dirige toujours aujourd'hui). Son but : organiser le premier salon international de la BD à Valenciennes en 2001. Aujourd'hui, fort de sa notoriété avérée dans le milieu des comics, il relance un nouveau salon à Bruay-sur-l'Escaut. En parallèle, Marco transmet son savoir aux plus jeunes en animant des ateliers BD mensuels à la médiathèque, partageant ainsi sa passion avec la nouvelle génération d'illustrateurs en herbe.

#### « Et toi parent, Comment vas-tu?»



#### DROIT D'EXPRESSION

#### « Continuons ensemble », Sylvia Duhamel

L'été qui vient de s'achever a été riche en événements et en émotions. Entre l'Euro de Football, le Tour de France et les Jeux Olympiques et Paralympiques, nous avons vibré au rythme des compétitions internationales, où le sport était une nouvelle fois à l'honneur. Sur le plan communal, nous n'avons pas été en reste. De la Fête de la Musique à la Fête Nationale, le feu d'artifice, en passant par le Cinéma en Plein Air et la dizaine d'animations Nos Quartiers d'Été, notre ville a vécu au rythme d'une multitude de moments forts. Des événements qui ont rassemblé et animé les Bruaysiens tout au long de la saison estivale! Encore une fois il faut être éloigné de la vie communale et de ses habitants pour persister à dire qu'il ne se passe rien sur la ville! Comme chaque été, les travaux n'ont pas manqué. Vous avez pu voir et constater dans ce journal l'ensemble des chantiers réalisés, qu'il s'agisse de grands projets de la ville (fin des travaux et nettoyage de St Pharaïlde, fin des travaux et inauguration du Complexe JP Gatien, installation des panneaux solaires réalisée sur Lagrange et continuité des travaux sur Langevin), ou de travaux menés en régie par nos équipes techniques dans les bâtiments communaux. Quelques chantiers autour des voiries vont commencer dans les prochaines semaines, nous ne manquerons pas de vous tenir informés via nos réseaux sociaux. La rentrée s'est bien passée pour nos écoliers, une belle occasion de rappeler les efforts de la commune en faveur des écoles : travaux réguliers dans les locaux, mais aussi l'équipement mis à disposition (matériel informatique, copieurs, tablettes ou encore fournitures scolaires...). Bonne rentrée à tous.

#### « Demain, Bruay vous appartient », Julien Bécourt

non communiqué

#### « Bruay, rassemblons-nous », Jacques Leclercq

non communiqué

#### « Bruay, Aujourd'hui et demain », Frédéric Musy

En ce mois de rentrée, quel bilan peut-on faire de l'été écoulé ? Beaucoup de Bruaysien(ne)s se sont plaint du trop peu d'activités et de célébrations proposées durant juillet-août. Le 5 juillet, la municipalité a fêté dignement la fête nationale américaine du 4 juillet (Independance Day) par un concert qui a animé le centre-ville. Ensuite ? Nos quartiers continuent d'être délaissés. Pas de fête de Thiers pour célébrer les 80 ans de la Libération. Un défilé en costumes et engins d'époque aurait été le bienvenu et mis en valeur cette partie de Bruay. Il est loin le temps où Thiers brillait par ses célébrations et sa programmation musicale. Les quelques élus de la majorité déjà présents dans l'ancienne équipe ne s'en souviennent-ils pas ? Une mémoire courte pour certaines choses et longue pour d'autres lorsqu'il s'agit d'être rancunier(e)s. D'autres voix se sont élevées par rapport aux flyers mis dans les boites aux lettres sur l'obligation d'entretenir ses trottoirs et caniveaux. Des sanctions sont-elles possibles à l'encontre de la population ? Qui doit-on sanctionner pour l'état déplorable de notre cimetière ? Un agent à temps complet éventuellement aidé par un collègue à temps partiel ne saurait à lui seul satisfaire la masse de travail et de sollicitations des usagers. Pourtant, l'actuel mandat avait bien commencé en 2020 (quelques jours avant les municipales) par l'aménagement d'allées d'enrobé facilitant le cheminement du public. Mais depuis ? Le véhicule électrique est très peu utilisé par les visiteurs et l'implantation de la télésurveillance n'évite pas les vols à répétition qui concernent le fleurissement et la décoration de nos monuments funéraires. Nous nous permettons de vous souhaiter une bonne rentrée !...

#### Anne Dietrich, liste indépendante

non communiqué

#### LA MUNICIPALITÉ ORGANISE UNE OPÉRATION



### BOOSTON votre

## POUVOIR D'ACHAT

du 30 septembre au 11 octobre

#### DÉPOSEZ VOTRE BULLETIN

à l'hôtel de ville ou chez un commerce participant\* pour tenter de remporter un

## BON D'ACHAT DE 25 €

à dépenser chez les commerçants participants\* entre le 1<sup>er</sup> et le 15 décembre 2024

Tirage au sort le 17 octobre



# ARTICIPATION

#### **BOOSTEZ VOTRE POUVOIR D'ACHAT**

Nom :	Prénom :	
Adresse postale :		(A.B.) sur Parint
	Hite salt/	
Téléphone :	Courriel :	
Je certifie être majeu	r(e) et <mark>réside fisc</mark> alement à Bruay-sur-l'Escaut	69
☐ Je certifie que ce cou	pon es <mark>t la seule</mark> participation de mon foyer	1 - Cruav
J'accepte le règlemer	et du concours (disponible ici :	sur l'Escourt

Toute information incomplète et/ou illisible sera considéré automatiquement comme nul.

<sup>\*</sup> Commerces participants : A Fleurs de Cœur / Aux Délices / Beauty's / Carrefour Express / Boucherie Chez Christophe / Création / DS Coiffure / Eclat (ex Entrepôt aux affaires) / Florathèque / Il et Elle Soins et Beauté / IME 2 Luxe / Kebab d'Or / La Bruaysienne / La Fabrique à Binocle / La Marmite d'Annick / Le Pétrin Bruaysien / Mounir Coiffure / Styl Coiffure / Super U